

# La troupe de théâtre alsacien joue « De Hoft müess verkaüftb ware... »



Lors des répétitions bihebdomadaires, chacun est fidèle à son poste, souffleur compris. Et dans la cour de ferme, on lit même les DNA. Photo Magali Burger-Vollmer

L'espace Malraux à Geispolsheim accueille en ce mois de mars six représentations de la pièce de théâtre dialectal *De Hoft müess verkaüftb ware...*, par la chorale Sainte-Cécile. L'histoire d'une ferme lourdement endettée qu'il faudrait vendre. Mais cela ne s'avère pas simple du tout !

**L**e décor est planté : c'est une cour de ferme où il ne manque rien, pas

même la vigne vierge. Là se noue le « drame » aux accents comiques.

### Fidèle à la pièce originale allemande

Par exemple, tel valet se révélera moins benêt qu'il n'y paraît. En tout cas, à voir ses simagrées en répétition, la personne semble inoffensive. Dans cette affaire de vente, il y a aussi une intervention « publique » : la commune s'en mêle (s'emmêle ?)... Évidem-

ment, rien ne va se passer comme prévu !

Cette pièce retranscrite de l'allemand reste fidèle à son contenu d'origine, jusqu'aux noms des personnages incarnés par la troupe de la chorale Sainte-Cécile, quasi paritaire en nombre de femmes et hommes. Quant au président Gilbert Huber, pour le coup, il est acteur et metteur en scène.

Il ne faudra pas trop d'un entracte pour suivre le déroulement de cette comédie et son

dénouement surprenant.

### ● MBV

Représentations les 7, 8, 9, 14, 15 et 16 mars à l'espace Malraux. Horaires : 20 h 15 vendredi et samedi, 14 h 30 dimanche. Tarifs 10 € (dont 1 € reversé pour une œuvre de bienfaisance), enfant - 12 ans 5 €. Réservation : 03 88 68 85 36 de 17 h à 19 h - gmchuber@gmail.com À partir de 19 h : petite restauration salée et pâtisseries maison, dont la fameuse tarte au fromage blanc.